

令和4年度 向陽台中学校学校だより



保護者アンケートのご協力  
ありがとうございました

子ども達の成長と充実した学校や家庭での生活について役立てていきたいと思えます。昨年末の結果と比べ、多くの項目で改善が図られている結果となりました。具体的には、「お子さんは、楽しく登校している」「学校は、生徒の良さを褒め、伸ばしている」「夢や目標を見出し、支援している」という項目などが改善されています。学習面では、「自分の考えや意見を発表できる時間を確保している」や「すすんで家庭学習に取り組める方策を施している」という項目も改善されています。これは、日常の授業の中で、子ども達が自ら主体的に考え・判断し、表現する力を付ける授業作りや、一人一台のタブレット端末を授業や家庭での学習にも活用を進めている成果と考えております。今後、子ども達の意欲と「わかった、できた」と笑顔で学ぶことができるように授業の改善や環境作りなどに取り組んでいきたい

と思えます。

一方で、改善は図られていますが一層の改善が必要な項目もありました。「自主的な家庭学習の習慣が身につけている」は、できているが約5割、「余暇の時間、スマートフォンやパソコン・テレビの時間は1日2時間未満にしている」という項目では、できているが約2割という結果でした。家庭で2時間以上自由な自分の時間を過ごし、自主的な学習の時間が短く、十分に予習や復習、さらに深める学習などに取り組みしていないという様子だと考えられます。学校では、スマホ手帳を活用して計画的に学習すること、必要に応じてワークやタブレットを持ちかえり、自主的に学習するように指導と支援を継続します。ご家庭でもあらためて、家庭での勉強時間や目標、スマートフォンやパソコン・テレビなどの使用時間や使い方、約束事の確認をお願いしたいと思います。



食育授業でチョコレートから学びました

2年生の家庭科で明治チョコレートの方を講師にお招きし、食育の授業を行いました。



普段食べているチョコレートについて、どれくらいのことを理解しているのかを確かめたり、チョコレートの歴史について学んだりしました。栄養素や栄養価などについても楽しく学びました。

食の大切さだけではなく「健康な食生活」への関心が高まりました。さらに、生産地についての学習では、社会の地理で学んだ、熱帯地方の気候や生活などについて、復習とともに確認しました。教科を横断した楽しい学びとなりました。

心とからだ、ジェンダーなどについて学びました

2年生の総合的な学習の時間に、NPO法人ピーチハウスの方を講師にお招きし、心とからだの関係や、ジェンダーなどについて学び授業を行いました。対等と尊重を大事にし、良い関係を作ること。上下の関係やコントロールの関係にしないこと。性別に関わらず、友人や保護者との

関係であっても、相手の意見を確認して尊重することが大事であるなどを学びました。今後の学校生活での友人関係や家庭での生活などに役立てて欲しいと思います。



専門学校訪問で、様々な職業について学びました

3年生の総合的な学習の時間で、専門学校訪問を実施し、職業について知識を広げました。当日は、北海道ハイテクノロジ専門学校や北海道歯科技術専門学校、北海道工科大学自然専門学校などに行き、様々な体験を通していろいろな職業があることを学ぶことができました。ドローンを操作する職業や救急救命士や作業療法士の仕事、入れ歯等をつくる仕事などがありました。



一人一人が考えたことや学んだことをタブレットでまとめ、グループで協働して体験について発表し、しっかりと学ぶことができました。

|    | 曜 | 9月の行事   | 給食 | 部活 |
|----|---|---|----|----|
| 1  | 木 | 第2回定期テスト1日目   | ○  | ×  |
| 2  | 金 | 第2回定期テスト2日目   | ○  | ×  |
| 3  | 土 |    | -  | ○  |
| 4  | 日 |   | -  | ○  |
| 5  | 月 | 3時間授業   | ×  | ×  |
| 6  | 火 | 3時間授業 <span style="border: 1px solid black; padding: 2px;">先生方の研究会のため</span>        | ×  | ×  |
| 7  | 水 | 5時間授業   | ○  | ×  |
| 8  | 木 | 1年耳鼻科検診(午後)   | ○  | ○  |
| 9  | 金 |    | ○  | ○  |
| 10 | 土 |   | -  | ○  |
| 11 | 日 |   | -  | ○  |
| 12 | 月 |   | ○  | ○  |
| 13 | 火 | 生徒会役員選挙応援演説期間 スクールカウンセラー相談日   | ○  | ○  |
| 14 | 水 | 3年学力総合A 5時間授業   | ○  | ×  |
| 15 | 木 |   | ○  | ○  |
| 16 | 金 | 生徒会役員選挙立会演説会  | ○  | ○  |
| 17 | 土 |   | -  | ○  |
| 18 | 日 |   | -  | ○  |
| 19 | 月 | 敬老の日  | -  | ○  |
| 20 | 火 |  | ○  | ○  |
| 21 | 水 | 1年心臓検診  | ○  | ○  |
| 22 | 木 |   | ○  | ○  |
| 23 | 金 | 秋分の日  | -  | ○  |
| 24 | 土 |   | -  | ○  |
| 25 | 日 |  | -  | ○  |
| 26 | 月 | スクールカウンセラー相談日   | ○  | ○  |
| 27 | 火 | 各委員会  | ○  | ○  |
| 28 | 水 | 5時間授業   | ○  | ×  |
| 29 | 木 |   | ○  | ○  |
| 30 | 金 |   | ○  | ○  |

### 市内中体連新人戦の活躍

8月26日(金)27日(土)に、新人戦がありました。最後まで全力で戦い、しっかりと今年のスローガン通りに「やり遂げる」ことができました。野球と男子バレーが準優勝、男子バスケットボールは3位、女子バドミントンダブルスが準優勝に輝きました。大会の様子はホームページにも掲載しております。



8月20日(土)21日(日)の管内新人陸上大会に、1年生女子2名が出場しました。全道大会出場を目指して一生懸命に頑張っています。2人の写真がなくてごめんなさい。



### 各部の部長より今後の抱負や目標

- 【野球】試合を重ねるにつれチーム力もアップしてミスも少なくなり、最後の試合では、全員引き締まったプレーで勝つことができました。この経験を踏まえて、管内大会でも勝ち進んで行きたいと思えます。
- 【男子バレー】初めての公式戦で緊張していて、いつもの力を出し切れませんでした。これからの練習では、緊張感を持って練習していきます。次の試合は絶対に勝ちます。
- 【女子バレー】新チームで、初勝利をかざる事ができたものの、惜しくも負けてしまった試合がいくつかありました。この経験を生かし、多く勝利できるように頑張ります。
- 【男子バスケ】今後の課題としては、試合中のメンタル維持です。悪い流れを断ち切れず負けてしまった試合が多かったので、それを直して市内優勝をねらいたいです。
- 【男子バドミントン】新人戦を終えて、僕たちはいい経験をしました。この経験を生かして、これから練習に励みたいと思えます。
- 【女子バドミントン】団体戦では良い結果を残すことができませんでしたが、一つ一つの試合は、どれも勉強になるものばかりでした。学んだことを、次の大会へ生かせるよう、これからも練習に励んでいきます。